

La Pompadour

Compilation (V/A)

UJNSQ-012

© & © Un je-ne-sais-quoi 2021

Cassette (150 copies) – Mini Poster (50 copies) + Streaming

Released March 05, 2021

Distribution: UJNSQ / Differ-Ant

Sales : nico@unjenesaisquoi.org



Crédits : Guillain Le Vilain

[FR]

Première compilation d'UJNSQ, **La Pompadour** rassemble 10 créations originales en un manifeste musical pour l'expérimentation sonore. A l'invitation du label, chaque musicien et ami a répondu à sa manière à ce simple cahier des charges : « liberté totale ». Un premier témoignage de la diversité et de la richesse de la scène de Tours et de sa campagne.

Le tout est sublimé par le design délicat de **Guillain Le Vilain**, inspiré par la Marquise, mécène des arts en son temps, sérigraphié en argent sur papier noir pour la version physique.

Avec **lower_form**, **Tachycardie**, **DJ I ~ ~ ~ ~**, **Danse Musique Rhône Alpes**, **The Dictaphone**, **201012 D**, **Cellar D.**, **Odran Trümmel**, **Funken**, **Paul Durango** et **Thackery Earwicket**.

150 exemplaires Cassettes + 50 Mini Posters + Streaming.

[EN]

UJNSQ's first compilation, **La Pompadour** is a collection of 10 original creations, like a musical manifesto for sound experimentation. Each musician has responded in his own way to the label's invitation and to the simple obligation: "total freedom". A first testimony of the diversity of the scene of Tours and its countryside.

The whole is sublimated by the delicate design of **Guillain Le Vilain**, inspired by the Marquise, patron of the arts in her time, silkscreened in silver on black paper for the physical version.

Avec **lower_form**, **Tachycardie**, **DJ I ~ ~ ~ ~**, **Danse Musique Rhône Alpes**, **The Dictaphone**, **201012 D**, **Cellar D.**, **Odran Trümmel**, **Funken**, **Paul Durango** et **Thackery Earwicket**.

150 copies Cassettes + 50 Mini Posters + Streaming.

